

Commissariat Général au Développement Durable
Institut National de la Consommation
en lien avec l'Institut de Formation de l'Environnement

QUELS LEVIERS POUR UNE CONSOMMATION RESPONSABLE ? L'EXEMPLE DE L'ALIMENTATION

COLLOQUE lundi 30 octobre 2017

CLOTURE

Priscille Ghesquière, Chef du bureau de la consommation et de la production responsables -
Ministère de la Transition écologique et solidaire

1

La commande publique est désormais dotée de tous les outils nécessaires et le mouvement vers l'alimentation durable doit désormais s'amplifier. Les débats ont permis de confirmer que les préoccupations propres aux entreprises ne sont pas incompatibles avec celles de l'alimentation durable : l'Etat doit s'emparer pleinement de cet enjeu pour s'assurer que les produits proviennent bien de filières bio et respectent un cahier des charges. Je vous invite d'ailleurs à vous saisir de l'outil que constitue la nouvelle plateforme participative mise à disposition sur le site du MTES.

Merci à tous pour cette matinée très positive, confirmant le fait que la transformation de fond qui se profile sera à la fois individuelle et collective. Je remercie particulièrement les organisateurs du séminaire, les responsables de l'accueil et les techniciens.

Par ailleurs, dans le cadre de l'élaboration de la plateforme concernant l'économie circulaire, professionnels et consommateurs sont invités à participer à la consultation organisée par le Ministère : www.consultation-economie-circulaire.gouv.fr